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Отчет о деятельности сенатора Российской Федерации за 2024 год  

(наделен полномочиями 17 сентября 2022 года) 

 

В соответствии с утверждённым решением Совета палаты (выписка из 

протокола от 01 июня 2021 года № 11/14-сп) «Об утверждении рекомендаций по 

подготовке отчета комитета Совета Федерации о работе за год и рекомендаций по 

подготовке ежегодного отчета (информации) о деятельности сенатора Российской 

Федерации» представляется Совету Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации отчет о работе за 2024 год. Настоящий отчет освещает 

период с 01.01.2024 по 31.12.2024 года.  

Андрей Станиславович Шохин до сентября 2024 года являлся членом 

Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам Севера, с сентября 2024 года 

является членом Комитета Совета Федерации по экономической политике, 

представитель от исполнительного органа государственной власти Владимирской 

области в Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации, 

Президент общественной организации «Федерация спортивной борьбы 

Владимирской области». 

Состоит в следующих рабочих группах, комиссиях и советах: 

- Рабочая группа по мониторингу реализации национального проекта 

"Безопасные качественные дороги" в части приведения в нормативное состояние 

мостов и путепроводов; 

- Комиссия Совета Федерации по сохранению и развитию народных 

художественных промыслов в Российской Федерации; 

- Совет по развитию транспортного комплекса в субъектах Российской 

Федерации при Совете Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации; 

- Комиссия по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации и Маджлиси милли Маджлиси Оли Республики 

Таджикистан; 
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- Межпарламентская комиссия Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации и Совета Республики Национального собрания 

Республики Беларусь по межрегиональному сотрудничеству. 

Работа в отчетный период строилась исходя из положений Послания 

Президента Российской Федерации В.В. Путина Федеральному Собранию 

Российской Федерации от 29 февраля 2024 года, Поручений Президента 

Российской Федерации В.В. Путина, планов мероприятий Совета Федерации на 

весеннюю и осеннюю сессии 2024 года (далее – план мероприятий Совета 

Федерации), а также Планам деятельности Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению и 

делам Севера и Комитета Совета Федерации по экономической политике. 

 

1. Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации  

 

За отчетный период состоялось 24 пленарных заседания в Совете 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации, в 24 из которых 

принял участие сенатор РФ А.С.Шохин, в том числе в качестве докладчика: 

- на 571 пленарном заседании Совета Федерации по вопросу «О 

Федеральном законе "О внесении изменения в статью 251 Федерального закона 

"Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 

Федерации" (по вопросу проведения схода граждан)» (Федеральный закон 

опубликован 08 июля 2024 г. № 168-ФЗ); 

- на 573 пленарном заседании Совета Федерации по вопросу «О 

Федеральном законе "О внесении изменений в статьи 14 и 16 Федерального закона 

"Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 

Федерации" (в части отнесения к вопросам местного значения ведение учета 

личных подсобных хозяйств в похозяйственных книгах)» (Федеральный закон 

опубликован 22 июля 2024 г. № 213-ФЗ); 
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- на 577 пленарном заседании Совета Федерации по вопросу «О 

Федеральном законе "О внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации" (в части "дачной амнистии")» (Федеральный закон 

опубликован 29 октября 2024 г. № 370-ФЗ). 

На 566 пленарном заседании Совета Федерации А.С.Шохин задал вопрос 

генеральному прокурору Российской Федерации И.В.Краснову об увеличении 

штата сотрудников со знаниями в сфере информационно-телекоммуникационных 

технологий в надзорных подразделениях по борьбе с киберпреступностью, в том 

числе в регионах. 

 

2. Участие в работе заседаний Комитета Совета Федерации  

по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера и Комитета Совета Федерации  

по экономической политике 

 

За отчетный период состоялось 16 заседаний Комитета Совета Федерации 

по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера, в 16 из которых принял участие сенатор РФ 

А.С.Шохин, в качестве члена данного Комитета, в том числе в 6 расширенных, из 

которых 7 в рамках программ проведения Дней субъектов Российской Федерации 

в Совете Федерации и 6 по вопросам ведения Комитета, а также 1 совместном 

заседании (с Комитетом Совета Федерации по конституционному 

законодательству и государственному строительству, Комитетом Совета 

Федерации по обороне и безопасности, Комитетом Совета Федерации по 

Регламенту и организации парламентской деятельности по вопросу "О 

проведении консультаций по представленным Президентом Российской 

Федерации кандидатурам на должности прокуроров субъектов Российской 

Федерации"), организованных Комитетом Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера, 

в том числе в качестве докладчика по следующим вопросам: 
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- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в 

Федеральный закон «О государственном регулировании производства и оборота 

этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции и об ограничении 

потребления (распития) алкогольной продукции»; 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в статьи 14 и 

16 Федерального закона "Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации"; 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменения в статью 251 

Федерального закона "Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации"; 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в Закон 

Российской Федерации "О недрах"; 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в статьи 14 и 

16 Федерального закона "Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации"; 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О теплоснабжении" и отдельные законодательные акты 

Российской Федерации". 

С октября 2024 года состоялось 7 заседаний Комитета Совета Федерации по 

экономической политике, в 7 из которых принял участие сенатор РФ                     

А.С.Шохин, в качестве члена данного Комитета, в том числе в 6 расширенных, из 

которых 4 в рамках программ проведения Дней субъектов Российской Федерации 

в Совете Федерации, в том числе в качестве докладчика по следующим вопросам: 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" (в части "дачной амнистии"); 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в статью 284 

части второй Налогового кодекса Российской Федерации и статью 4 

Федерального закона "О внесении изменений в часть вторую Налогового кодекса 

Российской Федерации" (в части установления особенностей налогообложения 
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российских организаций, осуществляющих деятельность в сфере 

радиоэлектронной промышленности); 

- Об одобрении Федерального закона "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О некоммерческих организациях" (в части учета 

некоммерческих организаций, учредителем (участником) которых является 

Российская Федерация). 

 

3. Межпарламентская деятельность 

 

23 - 24 мая принял участие XII заседании Межпарламентской комиссии Совета 

Федерации Федерального Собрания РФ и Совета Республики Национального 

собрания Республики Беларусь по межрегиональному сотрудничеству, 

прошедшем в Вологодской области. 

02 – 03 октября в составе российской делегации под руководством заместителя 

Председателя Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации 

Ю.Л.Воробьева принимал участие в заседании Межпарламентской комиссии 

Совета Республики Национального собрания Республики Беларусь и Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации по межрегиональному 

сотрудничеству, состоявшемся в г.Минск Республики Беларусь. 

 

4. Основная деятельность и участие в рабочих мероприятиях 

 

14 января в составе делегации от Владимирской области принял участие в 

открытии павильона региона на Международной выставке-форуме «Россия» на 

ВДНХ в Москве, где для посетителей экспозиции были организованы 

презентации, мастер-классы, встречи и культурные программы.  

22 января участвовал в рабочем совещании по вопросам развития отрасли 

производства лифтов и компонентов и реализации мероприятий по замене лифтов 

и лифтового оборудования при проведении капитального ремонта общего 

имущества многоквартирных домов. В ходе совещания обсудили предложения по 
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реализации региональных программ замены лифтов в МКД, возможное 

определение источников их финансирования. Также затронули вопрос 

организации безопасного использования и содержания лифтов, в том числе для 

граждан с ограниченными возможностями по здоровью. Особо обратили 

внимание на своевременное проведение технического освидетельствования и 

обследования лифтового оборудования. Обсуждённые на совещании вопросы 

было предложено направить в Экспертный Совет при Правительстве Российской 

Федерации. 

25 января на площадке ФГБОУ ВО «Российский государственный 

художественно-промышленный университет им. С.Г.Строганова» (г.Москва) 

участвовал в заседании Комиссии Совета Федерации по сохранению и развитию 

народных художественных промыслов в Российской Федерации на тему: 

«Сохранение культурного наследия народных художественных промыслов 

России: роль высшего и среднего профессионального образования в отрасли, 

потенциал и перспективы его развития». В заседании приняли участие сенаторы 

РФ, Заместитель Министра промышленности и торговли РФ Е.Г.Приезжева 

директор Департамента государственной политики в сфере среднего 

профессионального образования и профессионального обучения Министерства 

просвещения РФ В.С.Неумывакин, директор Департамента государственной 

молодежной политики и воспитательной деятельности Министерства науки и 

высшего образования РФ Д.Е.Покровский, директор Департамента региональной 

политики, образования и проектного управления Министерства культуры РФ 

С.Д.Ермакова, руководители предприятий, занимающихся народными 

художественными промыслами, представители регионов. В ходе заседания 

участники обсудили роль образования в сохранении и развитии НХП, 

необходимость включения образовательных организаций, реализующих 

специальность "Декоративно-прикладное искусство и народные промыслы" в 

федеральный проект "Профессионалитет" и меры поддержки образовательных 

учреждений, осуществляющих обучение по специальности: "Декоративно-
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прикладное искусство и народные промыслы", по реализации изделий высокого 

художественного достоинства.  

26 января участвовал в стратегической сессии на тему: «Синхронизация 

документов территориального планирования и градостроительного зонирования, 

схем водоснабжения муниципальных образований инвестиционных программ 

ресурсоснабжающих организаций». Серия рабочих мероприятий проводилась под 

руководством аудитора Счетной палаты Российской Федерации Н.А.Труновой и 

была посвящена предстоящему проведению Палатой экспертно-аналитического 

мероприятия «Аудит использования средств федерального бюджета на 

реализацию мероприятий по строительству и реконструкции (модернизации) 

объектов питьевого водоснабжения и водоподготовки в субъектах Российской 

Федерации (выборочно), включая средства, предоставленные в рамках 

федерального проекта «Инфраструктурное меню», в том числе в сравнении с 

проектами, реализуемыми с использованием механизма государственно-частного 

партнерства (без привлечения федеральных ресурсов), в 2022-2023 годах».  

29 февраля принял участие в церемонии оглашения Послания Президента 

России Федеральному Собранию, которая прошла в Москве, в Гостином 

дворе.  Президент уделил особое внимание спецоперации на Украине, 

геополитической обстановке, социальной политике, технологическому развитию 

страны, послаблениям для предпринимателей.  

05 марта принял участие в научно-практической конференции на тему 

«Цифровой рубль и цифровые финансовые активы как объекты гражданского 

права». Мероприятие было проведено на площадке Центрального Банка 

Российской Федерации.  Участниками мероприятия были обсуждены основные 

свойства, правовая и экономическая природа цифрового рубля, его основные 

характеристики и преимущества использования, а также понятие, актуальное 

состояние и перспективы использования цифровых финансовых активов. 

Отметили необходимость информирования граждан и организаций о 

возможности и преимуществах расчетов цифровыми рублями, о перспективах 

использования цифровых финансовых активов, а также о последующем 
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расширении функционала указанных финансовых инструментов и порядке их 

применения. Отметили необходимость информирования граждан и организаций о 

возможности и преимуществах расчетов цифровыми рублями, о перспективах 

использования цифровых финансовых активов, а также о последующем 

расширении функционала указанных финансовых инструментов и порядке их 

применения. По итогам конференции выступления участников, направленные 

ими дополнительные материалы, а также обсуждение направлены на 

рассмотрение в экспертно-консультативный совет при Комитете Совета 

Федерации по конституционному законодательству и государственному 

строительству и учтены в работе по совершенствованию законодательства 

Российской Федерации. 

Состоялась встреча с участниками научно-образовательного проекта 

Законодательного Собрания региона «Университет нормотворчества» в Совете 

Федерации. В ходе беседы сенатор ответил на вопросы участников о деятельности 

Совета Федерации и законотворчестве.  

18 марта принял участие в открытии выставки в Совете Федерации, 

посвящённой 10-летию воссоединения Крыма и Севастополя с Россией. 

Выставочный проект организован Союзом художников Республики Татарстан. 

Для экспозиции были отобраны работы татарстанских художников, которые в 

разное время создали произведения живописи, графики, декоративно-

прикладного искусства с образами Крыма. Было принято решение о продолжении 

и расширении проекта.  

Участвовал в круглом столе на тему: «Геополитическое и цивилизационное 

значение Крыма и сопредельных земель в истории России» с  участием 

представителей федеральных органов государственной власти, органов 

государственной власти субъектов Российской Федерации, Общественной палаты 

Российской Федерации, научных и образовательных организаций, общественных 

объединений, экспертов.  
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Принял участие в «Открытом диалоге» с генеральным директором АО 

«ДОМ.РФ» В.Л.Мутко под председательством В.И.Матвиенко, основной темой 

которого стало развитие регионального жилищного строительства. 

Участвовал в совещании: «Актуальные вопросы деятельности органов 

местного самоуправления в Донецкой Народной Республике, Луганской 

Народной Республике, Запорожской области и Херсонской области». 

01 апреля участвовал в совместном заседании профильных Комитетов 

Совета Федерации по проведению консультаций по представленным 

Президентом РФ кандидатурам на должности прокуроров субъектов Российской 

Федерации. 

Принял участие в круглом столе на тему: «Проблемы приватизации 

объектов культурного наследия». В ходе мероприятия были рассмотрены 

проблемы приватизации ОКН, находящихся в неудовлетворительном состоянии, 

а также ОКН, которые расположены на земельных участках рядом с другими 

объектами недвижимого и движимого имущества, а также пути, способы и меры 

поддержки лиц, готовых инвестировать средства в восстановление объектов 

культурного наследия.  

18 апреля участвовал в заседании Совета по вопросам жилищного 

строительства и содействия развитию жилищно-коммунального комплекса при 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации на тему: 

«Актуальные вопросы реализации мероприятий по развитию жилищного 

строительства на сельских территориях». Участниками были рассмотрены 

вопросы о текущем состоянии жилищного строительства на сельских 

территориях, реализации механизма льготного ипотечного кредитования, 

предоставления социальных выплат на строительство или приобретение жилья, 

механизмах создания необходимой инфраструктуры, развития опорных 

населённых пунктов и прилегающих территорий. С учетом состоявшегося 

обсуждения, предложено Правительству РФ рассмотреть вопрос об увеличении 

объема субсидии субъектам РФ на предоставление выплат, необходимых для 

обеспечения жильем сельских граждан в предстоящем бюджетном периоде. 
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Заявлено о необходимости корректировки программы «Сельская ипотека», в 

части сокращения сроков одобрения согласования кредита. 

7 мая принял участие в торжественной церемонии вступления В.В.Путина в 

должность Президента Российской Федерации, которая состоялась в Кремле.  

Принимал участие в Двенадцатом заседании Межпарламентской Комиссии 

Совета Федерации и Совета Республики Национального Собрания Республики 

Беларусь по межрегиональному сотрудничеству в г.Вологда. В ходе заседания 

обсуждалась реализация соглашений о сотрудничестве, в том числе заключенных 

в рамках форумов регионов России и Беларуси. Речь шла также о расширении 

российско-белорусского сотрудничества по сохранению исторической памяти и 

связи поколений как основы патриотического воспитания молодежи.  

29 мая, как член Комиссии Совета Федерации по сохранению и развитию 

народных художественных промыслов в Российской Федерации, выступил на 

круглом столе на тему: «Роль креативных индустрий в развитии экономики 

страны». Участники обсудили актуальные вопросы развития креативных 

(творческих) индустрий в России. На примере Владимирской области сенатор 

поделился опытом подготовки творческих кадров, которые в будущем будут 

участвовать в развитии креативного кластера в регионе. В частности, на 

территории города Суздаля, который в 2024 году праздновал 1000-летие, в сфере 

народных художественных промыслов осуществляют деятельность 3 

предприятия: Семейная мануфактура «Дымов Керамика», «Центр творчества и 

ремёсел Дымов керамика», ООО «НХП Владимиро-Суздальские узоры». Для 

таких организаций в регионе предусмотрены меры поддержки. Основной 

организацией, развивающей и пропагандирующей народное творчество, является 

отделение Центр народного творчества МБУК «Центр культуры и досуга г. 

Суздаля», который стал площадкой продвижения НХП различных регионов, 

образовательной и просветительской деятельности и ключевым звеном 

формирования креативного кластера региона, а также точкой притяжения 

туристов. Также обсуждались вопросы сохранения традиционной культуры и 

создания условий привлечения молодежи в креативную индустрию. Тема 
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креативных (творческих) индустрий и их поддержки является актуальной и 

востребованной.  

04 июня принял участие в «Открытом диалоге» с председателем ПАО 

«Сбербанк России» Г.О.Грефом. 

В рамках работы по реализации постановления Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации от 15 марта 2023 года № 101-СФ 

"О государственной поддержке социально-экономического развития 

Владимирской области" провёл рабочую встречу с заместителем руководителя 

Федерального агентства по водным ресурсам по вопросу текущего состояния 

выполнения федерального проекта «Сохранение уникальных водных объектов» 

национального проекта "Экология" на территории Владимирской области по 

берегоукреплению реки Клязьмы в городе Владимире и расчистке ее русла. 

20 июня на площадке ГБПОУ АО «Профессиональное училище № 27 им. 

Н.Д.Буторина» (художественное косторезное училище) (Холмогорский район, 

Архангельская область) принял участие в очередном выездном заседании 

Комиссии Совета Федерации по сохранению и развитию народных 

художественных промыслов в Российской Федерации на тему: «Возрождение и 

развитие народных художественных промыслов – приоритет государственной 

культурной и социально-экономической политики». В ходе заседания обсудили 

текущее состояние и кадровый потенциал отрасли народных художественных 

промыслов, возможность интеграции предприятий НХП в креативную индустрию 

и креативную экономику. По итогам заседания Комиссии в рамках итогового 

протокола были даны рекомендации Минпромторгу России, в том числе: 

проработать вопрос расширения костобрабатывающей промышленности на 

территории РФ в целях увеличения поставок качественного сырья (материалов) 

организациям народных художественных промыслов, осуществляющих 

деятельность в сфере косторезного искусства.  

01 июля принял участие в заседании Совета по развитию транспортного 

комплекса в субъектах Российской Федерации при Совете Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации на тему: «О развитии сети 
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аэропортов гражданской авиации в РФ (модернизация действующих и 

строительство новых)». В ходе заседания обсудили основные вопросы по 

заявленной теме, в том числе: о разработке нового национального проекта 

"Транспорт" в части развития инфраструктуры опорной сети аэропортов; о 

создании фонда для строительства, реконструкции и капитального ремонта 

объектов инфраструктуры аэродромов; о мерах по привлечению частных 

инвестиций в развитие аэропортов гражданской авиации и об успешном опыте 

реализации инфраструктурных проектов. 

16 июля участвовал в заседании Совета по местному самоуправлению при 

Совете Федерации на тему: «Государственная поддержка социально-

экономического развития муниципальных образований в современных условиях 

(актуальные вопросы, механизмы и формы)», где были рассмотрены вопросы, на 

которые обратили внимание регионы: отсутствие ресурсов для разработки 

проектно-сметной документации (ПСД) на местах, повышение 

самостоятельности местных бюджетов и кадровые проблемы в органах МСУ. В 

ходе заседания обсуждался опыт работы муниципалитетов. По итогам заседания 

разработан итоговый документ с учетом высказанных предложений.  

29 июля состоялась встреча сенатора с руководством Федерального 

агентства воздушного транспорта при участии Губернатора Владимирской 

области по вопросу реконструкции объектов аэропортовой инфраструктуры 

региона. По результатам встречи аэропорт «Семязино» включен в 

предварительный перечень аэродромов, которые планируется реконструировать 

по поручению президента до 2030 года.  

Участвовал в заседании рабочей группы по мониторингу реализации 

национального проекта «Безопасные качественные дороги» в части приведения в 

нормативное состояние мостов и путепроводов. Участники обсудили вопросы 

наполнения программы приведения в нормативное состояние мостов и 

путепроводов, строительства путепроводов через БАМ и Транссиб в связи с 

существенным увеличением интенсивности движения поездов и реконструкции 

аварийных мостов, которые находятся на балансе муниципалитетов.  
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В сентябре в качестве уполномоченного Всероссийской политической 

партии «Единая Россия» на избирательных кампаниях избирательного цикла 

«ЕДГ-2024» координировал действия реготделений партии, избирательных 

штабов и кандидатов в Брянской области. В регионе в рамках избирательного 

цикла ЕДГ-2024 проводилось 224 избирательные кампании, в том числе: 

дополнительные выборы депутата Государственной Думы по Унечскому 

одномандатному избирательному округу №78; выборы депутатов Брянской 

областной Думы восьмого созыва; выборы депутатов Брянского городского 

Совета народных депутатов седьмого созыва и депутатов иных представительных 

органов муниципальных образований области. Зарегистрированные кандидаты 

претендовали на 2614 вакантных депутатских мандата. По итогам голосования на 

выборах в Брянскую областную Думу восьмого созыва за единый список 

кандидатов партии «Единая Россия» проголосовали 68,7% избирателей. Также 

победу на своих округах одержал 27 одномандатников. Таким образом, Партию 

«Единая Россия» в Брянской областной Думе восьмого созыва представили 51 из 

60 депутатов. Успешно прошли выборы депутатов Брянского городского Совета 

народных депутатов. Партия «Единая Россия» получила 27 из 32 мандатов. В 

кампаниях по выборам муниципальных и сельских депутатов из 2521 мандата 

кандидаты от Партии по спискам и одномандатным округам получили 2153 

мандатов, что составляет 85,4%.  

Состоялась рабочая встреча в Брянской области с руководством региона, на 

которой обсудили вопросы о программах капремонта школ, спортивных проектах, 

а также посетили Дворец единоборств имени Артема Осипенко. 

13-15 ноября принял участие в VIII Общероссийском форуме 

стратегического развития «Города России» в городе Екатеринбурге. Тематика 

Форума «Города России» была посвящена новым возможностям и задачам 

городского развития в условиях реализации приоритетов, установленных 

Президентом Российской Федерации В.ВПутиным, национальных проектов и 

программ, их увязки с муниципальными документами стратегического 
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планирования. Генеральная линия Форума – развитие агломераций и 

межмуниципальное сотрудничество. 

В рамках Форума выступил с докладами на следующих секциях: «Роль 

городов в реализации проектов научно-технологического развития» и «Мастер-

планы городов и агломераций». 

28 ноября в Совете Федерации состоялась встреча с учениками МБОУ 

г.Владимира «СОШ №46». Ребята смогли задать интересующие их вопросы о 

работе верхней палаты Парламента, посетить пленарное заседание, а также 

побывать на экскурсии. 

Являясь членом Комитета СФ по экономической политике, сенатор ведёт 

вопросы по следующим направлениям: развитие авиационного и автомобильного 

промышленного комплексов. В рамках работы обозначенных направлений 

А.С.Шохин проводит круглые столы, совещания, встречи с представителями 

органов законодательной и исполнительной власти, экспертных сообществ. Так, 

27 ноября А.С.Шохин провёл круглый стол при участии Комитета Совета 

Федерации по экономической политике на тему «О реализации мер по 

обеспечению транспортной независимости Российской Федерации за счет 

расширения производства отечественной авиационной техники: обеспечение 

беспрепятственного совершенствования нормативно-правового поля 

авиационной отрасли». 

Принял участие в круглом столе на тему: «О ходе подготовке отраслей 

российской промышленности к реализации проекта по созданию 

высокоскоростной железнодорожной магистрали Москва-Санкт-Петербург». 

12 декабря на площадке АО «Федоскинская фабрика миниатюрной 

живописи» принял участие работе в Комиссии Совета Федерации по сохранению 

и развитию народных художественных промыслов в Российской Федерации на 

тему: «Возрождение традиций страны: актуальные вопросы развития отрасли 

народных и художественных промыслов» (Московская обл., г.Мытищи). В ходе 

заседания участники обсудили: стратегию продвижения и реализации изделий 

народных художественных промыслов, механизмы развития НХП, меры 
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государственной поддержки и современные методы продвижения изделий 

народных художественных промыслов. 

Принял участие в заседании XXII съезда Всероссийской политической 

партии «Единая Россия». 

17 декабря провел круглый стол на тему «Пути решения ключевых 

стратегических задач по производству высоколокализованной 

конкурентоспособной продукции автомобильной отрасли». Участники круглого 

стола обсудили перспективы создания новых автомобильных платформ, 

необходимых для занятия российскими автопроизводителями рыночных ниш в 

наиболее массовых классах. Особое внимание обратили на необходимость 

перехода от насыщения российского рынка иностранным автопромом к 

максимально полному обеспечению технологического суверенитета России в 

этом направлении. 

Также были затронуты вопросы обеспечения экономической 

целесообразности создания национальной инновационной модульной платформы 

для производства автомобилей, целесообразности возмещения утилизационного 

сбора при существенном недовыполнении требований по локализации для 70% 

модельного ряда, условий обеспечения создания конкурентоспособного и 

востребованного на рынке продукта. 

20 декабря встретился с группой специалистов по работе с молодежью 

владимирского муниципального «Молодежного центра», волонтерами и 

активистами общественной организации «Дом Мира», которые по приглашению 

сенатора посетили Совет Федерации. Для них была организована экскурсия по 

зданию на Большой Дмитровке. Владимирская делегация узнала много нового о 

работе палаты регионов и профильных комитетов, полномочиях сенаторов и  

принимаемых законах.  

 

5. Участие в законодательной деятельности 

 

Является соавтором проекта федерального закона: 
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– № 746052-8 «О внесении изменений в статью 37 Воздушного кодекса 

Российской Федерации» (об отдельных вопросах изготовления и установки 

комплектующих изделий гражданских воздушных судов), внесённый 19 октября 

2024 г., принятый Государственной Думой в первом чтении 13 февраля 2025 г. 

 

6. Участие в осуществлении парламентского контроля 

 

Направлено 128 обращений с запросами к должностным лицам в 

соответствии со статьей 14 Федерального закона «О статусе сенатора Российской 

Федерации и статусе депутата Государственной Думы Федерального Собрания 

Российской Федерации». 

 

7. Представительная деятельность 

 

В течение 2024 года А.С. Шохин активно взаимодействовал с органами 

публичной власти, общественными организациями и некоммерческими 

объединениями, бизнесом, участвовал в подготовке и проведении мероприятий, 

проводимых в субъекте РФ, представителем которого является.  

Неоднократно принимал участие во встречах с руководителями министерств и 

ведомств, на которых обсуждались актуальные вопросы, поставленные 

руководством Владимирской области и требующие решения в приоритетном 

порядке.  

Участвовал в оперативных совещаниях при Губернаторе Владимирской области, 

на которых рассматривались вопросы развития региона, текущие проблемные 

вопросы, подводились итоги деятельности. 

По поручению Первого заместителя Председателя Совета Федерации 

А.А.Турчака и Губернатора Владимирской области А.С.Шохин курирует 

строительство школ во Владимирской области:  

- на 1100 мест по адресу: Петушинский район, г.Покров, ул.Больничный проезд; 

- на 825 мест в пос.Доброград, Ковровского района; 
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- на 1100 мест в мкр.Сновицы-Веризино в г.Владимир; 

- на 1200 мест в г.Суздаль, Суздальского района в районе бульвара Всполье. 

В ходе контроля исполнения поручения проводились рабочие поездки, встречи с 

главами районов, представителями строительных организаций и компетентных 

ведомств. 

По итогам 2024 года принял участие в совещании под председательством Первого 

заместителя Председателя Совета Федерации, Временно исполняющего 

полномочия секретаря Генерального совета ВПП «Единая Россия» В.В. Якушева 

на тему: «Итоги реализации программы капитального ремонта школ, а также 

строительства новых школ и детских садов в 2024 году». 

Активно участвовал в общественной жизни Владимирской области. Так, 12 

января принял участие в торжественном мероприятии, посвященном 302-й 

годовщине со дня образования прокуратуры России.  

13 февраля состоялась встреча с руководителями и членами ветеранских 

организаций города Владимира, на которой обсудили предстоящие выборы 

Президента России, помощь участникам специальной военной операции и их 

семьям, патриотическое воспитание детей и молодежи, возможное создание Дома 

ветеранов во Владимире.  

23 февраля принял участие в торжественной церемонии возложения цветов 

к Вечному огню в городе Владимире в честь отдания почестей героям Отечества. 

На базе Штаба общественной поддержки Владимирской области принимал 

участие в шахматных турнирах среди жителей региона.  

В рамках проекта - «Встреча с чемпионом» состоялась встреча с участием 

жителей с российским борцом греко-римского стиля, чемпионом и призёром 

чемпионатов мира, России и Европы, чемпионом мира среди юниоров, 

обладателем и призёром Кубков мира, мастером спорта России международного 

класса А.Р.Абуязидовым, чемпионом и призером чемпионатов России, 

победителем и призёром международных турниров, мастером спорта 

международного класса А.М.Саргсяном и ветераном боевых действий, 

участником специальной военной операции А.А.Тринькой. Спортсмены в ходе 
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общения подняли самые разные темы: про санкции против российских 

спортсменов, про развитие физкультуры в России, про преодоление себя. 

Состоялась встреча сенатора с  заслуженным деятелем искусств Российской 

Федерации В.В.Маленко и студентами вузов Владимирской области. В ходе 

мероприятия обсудили вопросы о творчестве, общественной деятельности и  

жизненных принципах.  

Принял участие в заслушивании отчета Губернатора Владимирской области 

А.А.Авдеева о работе Правительства Владимирской области за 2023 год перед 

Законодательным Собранием Владимирской области. В ходе доклада были 

обозначены достижения и актуальные задачи во всех сферах: промышленности, 

сельском хозяйстве, ЖКХ, образовании, науке, медицине, экологии. 

Принял участие в качестве жюри в молодежных дебатах среди студентов 

ВУЗов на тему: «Выборы». 

9 мая участвовал в торжественных мероприятиях, посвященных 79-й 

годовщине Победы советского народа в Великой Отечественной войне на 

площади Победы в городе Владимире.  

В августе принял участие в торжественных мероприятиях, посвященных 

празднованию 1000-летия города Суздаля Владимирской области и города 

Владимира. 

Участвовал в открытии XXIII Межнационального пленэра юных 

художников на Владимиро-Суздальской земле «По Владимирским проселкам», 

организованного общественной организацией «Дом мира» и при поддержке 

Правительства Владимирской области и Владимиро-Суздальского музея-

заповедника. Более 400 гостей из регионов России и из-за рубежа посетили 

Владимир, Суздаль, Александров, Юрьев-Польский, и село Алепино Собинского 

района. В ходе пленэра ребята приняли участие в мастер-классах по жанровому 

иллюстрированию частушек патриотической направленности и по графическому 

иллюстрированию в формате экслибриса. На основе работы ребят изданы 

открытки для отправки бойцам в зону специальной военной операции.  
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30 августа в ГАУК «Областной дворец культуры и искусства» состоялось 

торжественное собрание, посвященное 80-летию Владимирской области, в 

котором принял участие сенатор. 

Принял участие в торжественной линейке, посвященной Дню знаний, 

которая состоялась во Владимирском государственном университете им. А.Г. и 

Н.Г. Столетовых. 

В соответствии с Положением о Всероссийском гражданско-

патриотическом проекте «Дети-герои» в ноябре в Законодательном Собрании 

Владимирской области состоялось XI Торжественная церемония награждения 

детей и подростков, совершивших героические и мужественные поступки. В 

мероприятии приняли участие 120 человек, участники СВО, Начальник Главного 

управления МЧС России по Владимирской области А.В.Купин и сотрудники 

Главного управления МЧС России по Владимирской области. В ходе церемонии 

были награждены 5 владимирских ребят памятными медалями Совета Федерации 

«За проявленное мужество».  

2 ноября во Владимире состоялась церемония открытия памятника 

выдающемуся государственному деятелю, законотворцу и правоведу Михаилу 

Михайловичу Сперанскому, в котором принял участие сенатор.  

Принял участие в торжественном мероприятии, посвященном Дню 

сотрудника органов внутренних дел Российской Федерации в Управлении МВД 

России по Владимирской области. 

Участвовал в работе Всероссийского ЭКГ-форума ответственного бизнеса 

«Инвестиции в устойчивое развитие» в Суздале. В ходе форума обсудили 

актуальные вопросы поддержки ответственного бизнеса и формирования новых 

подходов к устойчивому развитию экономики страны. Участниками стали 

руководители ведущих компаний, представители федеральных органов власти, 

регионов ЦФО, общественных объединений и эксперты. На форуме представили 

несколько десятков экспонентов в таких сферах, как промышленность, 

биотехнологии и фармацевтика, сельское хозяйство, пищевая индустрия, туризм, 
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гастрономия, а также инфраструктура социальной и бизнес-поддержки, 

профессиональные объединения. 

В областном Дворце культуры и искусства города Владимира состоялось 

торжественное мероприятие, посвящённое Дню спасателя Российской 

Федерации, где чествовали пожарных и спасателей Владимирской области, в 

котором принял участие А.С.Шохин. Особо отличившихся сотрудников МЧС 

наградили ведомственными наградами, в том числе за специальные задания во 

время военных операций в Донецкой и Луганской республиках, Запорожской и 

Херсонской областях, а также за гуманитарную помощь и эвакуацию. 

Региональные жители, отличившиеся в экстремальных ситуациях и спасшие 

жизни, также были отмечены высокими наградами. 

По поручению председателя Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации В.И.Матвиенко неоднократно встречался с участниками 

долевого строительства проблемных объектов в городе Владимире на базе Штаба 

общественной поддержки Владимирской области при участии представителей 

Правительства Владимирской области и Прокуратуры города Владимира.  

В рамках Всероссийской акции «Елка желаний» совершил поездку в город 

Владимир, где вручил участнику акции Матвею (14 лет) электрогитару, тем самым 

исполнив его желание. 

 

8. Информация о результатах работы с обращениями граждан  

 

В 2024 году к сенатору Российской Федерации А.С. Шохину поступило 119 

обращений по решению вопросов заявителей в области спорта, образования, 

здравоохранения, социального обеспечения, создания комфортной городской 

среды и доступной среды для людей с инвалидностью в общественных местах, 

правового характера, деятельности некоммерческих организаций, 

совершенствования законодательства. По большинству обращений в рамках 

действующего законодательства Российской Федерации направлены запросы и 

письма в соответствующие инстанции с просьбой оценки доводов заявителей и 
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принятия решений, по другим – даны устные консультации, проводилась 

ведомственная проверка. Оказана консультативная помощь по вопросам, 

требующих судебного решения.  

Проведено 19 приёмов граждан по личным вопросам, в том числе в 

региональных общественных приёмных на территории Владимирской области.  

Пристальное внимание уделялось рассмотрению обращений от участников 

специальной военной операции (СВО) и членов их семей. Так, за отчетный период 

были рассмотрены обращения и оказана помощь по вопросам назначения и 

выплаты денежного довольствия, медицинского сопровождения и реабилитации, 

социального обеспечения участников СВО и членов их семей. Неоднократно 

направлялись запросы в адрес Уполномоченного по правам человека России 

Т.Н.Москальковой с целью оказания содействия в поиске пропавших без вести и 

попавших в плен граждан России в ходе СВО на территории Украины. 

 

9. Медийная активность  

 

Сенатор самостоятельно ведет личные страницы в социальной сети 

«Вконтакте» (https://vk.com/andreyshohin, 4,7 тыс. подписчиков), «Телеграмм» 

(https://t.me/ShohinAS, 1311 подписчиков) и «Одноклассники» 

(https://ok.ru/andreyshohin, 730 подписчиков), где делится текущими новостями 

работы в регионе и Совете Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации, в том числе принимает обращения граждан. За отчетный период было 

подготовлено и размещено более 600 уникальных публикаций в каждом аккаунте. 

Пользователями сделано 1785 репостов, оставлено 810 комментариев. 

10. Участие в спортивных мероприятиях 

 

Является членом футбольной команды Совета Федерации. Принимает 

участие во всех матчах с командами регионов, которые проходят в рамках 

проведения "Дней субъектов" в Совете Федерации; в матчах между командами 

представителей федеральных ведомств. 


